

# SDGs 海川フォーラム 2022 に参加しました

2/6(日)に開催された「SDGs 海川フォーラム 2022 ～持続可能な社会に向けて～」(主催：岡山 ESD 推進協議会，岡山市)に，科学部の4名の生徒が本校を代表して参加しました。

発表では，第1学年のER環境プログラムのことや，科学部で継続的に行っている用水路のごみ拾い調査について紹介し，データを踏まえた考察や海ごみ川ごみの問題に関する自分たちの考えを堂々と述べていました。

各家庭からの完全オンライン参加という難しい環境でしたが，4人とも臨機応変に対応することができました。今後の活動にも期待しています。

今回のフォーラムの様子は，後日，岡山 ESD 推進協議会の YouTube チャンネルにアップされる予定ですので，よろしければご覧ください。

岡山 ESD 推進協議会 YouTube チャンネル URL :

[https://www.youtube.com/channel/UCNVMY7Etl029Lc\\_dUKCh3nw/videos](https://www.youtube.com/channel/UCNVMY7Etl029Lc_dUKCh3nw/videos)

